

MTRO. SERGIO HERNÁNDEZ MEJÍA



El Mtro. Hernández es miembro del equipo de trabajo académico en el área de Innovación y Desarrollo de la UCC Business School. Se desempeña también como investigador en temas de economía y finanzas.

Con experiencia de 15 años como docente, imparte las asignaturas de estadística, econometría y pronósticos en las finanzas, apoyado con *softwares* de vanguardia de la medición.

Como investigador realiza contribuciones en revistas arbitradas nacionales e internacionales, relacionadas al comportamiento de variables económicas y financieras, su impacto en la economía, y la volatilidad de los mercados financieros.

Candidato a Doctor en Ciencias de la Administración por la Universidad Cristóbal Colón, estudió una maestría en Finanzas en misma universidad y es licenciado en Economía por la Universidad Autónoma Metropolitana UAM.